

Montag, 23. November 2015

Hildebrandt ist deutscher Meister

Gothaer Bankdrücker gewinnt mit 270 kg

Großräschen. Michael Hildebrandt ist deutscher Meister im Bankdrücken in der Gewichtsklasse bis 93 Kilogramm. Mit einer neuen persönlichen Bestleistung von 270 Kilogramm sicherte sich der 31-Jährige vom Gothaer Bierfassheberverein bei der DM der Aktiven/ Jugend und Junioren in Großräschen den Titel.

Dabei begann der Wettkampf für den Gothaer nicht gerade optimal. Der erste Versuch wurde wegen eines technischen Fehlers für ungültig erklärt. Der zweite Versuch mit 260 kg gelang dann souverän, womit er den Wettkampf bereits für sich entschieden hatte.

Für einen Sieg in der Relativwertung reichte es nicht ganz – obwohl er im dritten Durchgang auch noch 270 kg gültig in die Wertung brachte. Am Ende fehlte ein Punkt zum Relativ-Besten.

Der Freude über seinen Titel tat das aber keinen Abbruch. „Den Erfolg verdanke ich auch meiner Freundin Nicole Schwan und meinen Betreuern Mario Sülzenbrück und Steffen Heinze, die mich begleitet und mir den Rücken frei gehalten haben“, so Hildebrandt. fab



Mit Freunden: Mario Sülzenbrück, Michael Hildebrandt, Nicole Schwan und Steffen Heinze (von links). Foto: privat